
 ＮＯ２０ ２０２３／８／２１（月）  

「１学期後半が始まりました」 

  ３１日間の夏休みを終え，今日から１学期後半が始まりました。「夏休み明け集

会」では，１年生が発表しました。校長から，「続けること」について話をしました。詳し

くは，明日の学校だよりをご覧ください。学校では，机が新しくなりました。新 JIS 規

格になり，天板が広くなりました。１０月６日（金）の終業式に向け，めあてを持って頑

張っていきます。 

 

 



 ＮＯ１９ ２０２３／７／２４（月）  

「防犯研修会をしました」 

  今日，「防犯研修会」を行いました。講師は，大河原警察署生活安全課の方で

す。１年教室外に不審者を発見し，通報，不審者対応を行いました。実際にやってみ

ると，複数対応，情報収集の大切さを再確認しました。これからも，安全・安心な学

校を目指し，教職員一丸となって頑張ります。 

 

 



 ＮＯ１８ ２０２３／７／２０（木）  

「楽しい夏休みを」 

  今日，「夏休み前集会」を行いました。３年生と５年生の代表が，ノーマイク・ノー原

稿で発表しました。次に，校長から夏休みの過ごし方について「ま・じ・め・に」，生徒

指導主任から「ひ・や・し・ちゅ・う・か」の合い言葉について話をしました。明日から，

３１日間の夏休みです。合い言葉を守り，楽しい夏休みをお過ごしください。 

 

 



 ＮＯ１７ ２０２３／７／１２（水）  

「２年生が遠足に行きました」 

  今日は，２年生が遠足に行きました。行き先は，仙台うみの杜水族館です。バック

ヤードツアーにも参加し，何度か行ったことのある児童も，初めての体験ができまし

た。雨の影響もなく，イルカショー，お弁当，おやつと充実した活動ができました。 

 

 

 

 



 ＮＯ１６ ２０２３／７／１１（火）  

「今日は『開校記念日』です」 

  今日７月１１日は，東船岡小学校の開校記念日です。昭和６３年４月，児童数３８

８名で開校しました。７月１１日，校旗樹立式を行い，この日を開校記念日としまし

た。昨年度までで，卒業生は２１００名を超えました。今年で３５歳，働き盛りです。こ

れからも，地域と共に成長していきたいと思います。 

 

 

 

 



 ＮＯ１５ ２０２３／７／５（水）  

「清掃中に地震が起こったら」 

  今日は水曜日，たてわりの日でした。業間は「たてわり遊び」，昼は「たてわり清

掃」をしました。清掃中，緊急地震速報がありました。ショート避難訓練の開始です。

いつもと違う場所で放送を聞いた児童もいましたが，６年生が声掛けしながら安全

確保できました。「天災は，忘れた頃にやってくる。」です。よい経験になりました。 

 

 

 

 



 ＮＯ１４ ２０２３／７／３（月）  

「『防犯教室』をしました」 

  今日は，大河原警察署生活安全課の方を講師に「防犯教室」をしました。下学年

は「いか・の・お・す・し」について，上学年は「ＳＮＳ等のトラブル」について学びまし

た。あと２週間程で夏休みになります。安全で楽しい休みにするためにも，よい学習

ができました。家庭でも，話題にしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ＮＯ１３ ２０２３／６／２８（水）  

「保育所・幼稚園の先生が学習参観をしました」 

  今日の５校時，１年生の学習を，保育所・幼稚園の先生が参観をしました。入学し

てから約３ヶ月，成長した様子を見せることができたと思います。その後，情報交換を

しました。これからも，保育所・幼稚園と小学校，小学校と中学校の連携を図りなが

ら，教育活動を進めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ＮＯ１２ ２０２３／６／２４（土）  

「学習参観・懇談会をしました」 

  今日の学習参観は，命に関する授業をしました。道徳や総合的な学習の時間で，

命について学習しました。その後の懇談会にも参加していただき，ありがとうございま

した。夏休みまで１ヶ月を切りました。気持ちよく夏休みを迎えられるように，これから

もご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ＮＯ１１ ２０２３／６／２１（水）  

「児童朝会をしました」 

  今日は，「児童朝会」でした。今回は，緑化委員会・図書委員会・体育委員会の

発表でした。それぞれの委員会が，クイズや劇で分かりやすく自分たちの仕事を紹介

しました。学校全体のために，陰ながら働いている委員会活動をアピールするよい機

会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


